

REVUE POLITIQUE ET LITTÉRAIRE

LE RÉVEIL

POLITIQUE—LITTÉRATURE—THÉÂTRE—BEAUX-ARTS

VOL. 3

MONTREAL, 22 FEVRIER 1896

No. 77

SOMMAIRE :

La Lettre du Père Lacombe, Destinée à être une bombe, C'est un effondrement, *Sic.*—La peine du Talion, *Canadien.*—L'affaire du curé Gill, *Curienæ.*—Foin - Foin.—Les Concerts Symphoniques, *Gamma.*—L'Une d'Elles, (du *Fijaro*), *Réné Bazin.*—Bibliographie : Une dévote, *Rioux de Maillon.*—Du Plagiat et de l'admiration aggressive.—Le Créancier, *Pierre Woff.*—Feuilleton du RÉVEIL : Rome, par *Emile Zola.*

Les conditions d'abonnement au RÉVEIL ne sont pas les conditions ordinaires des autres journaux. Nous livrons le journal à domicile (franco) à raison de 25 cts. par mois, payable au commencement de chaque mois. Tout ce que nous demandons au public est de voir le journal.

Les abonnements en dehors de Montréal sont payables tous les quatre mois et d'avance. Nous enverrons un numéro échantillon gratuitement à tous ceux qui en feront la demande. Veuillez adresser vos lettres au

Directeur du RÉVEIL,

Boîte 2184,

Montréal.

LA LETTRE DU PERE LACOMBE

DESTINÉE A ÊTRE UNE BOMBE, C'EST UN EFFONDREMENT

Lisez-moi ce chef-d'œuvre monumental et vous pourrez peut-être vous dispenser d'en lire les commentaires, tant vous allez penser comme moi.

Voici :

EGLISE ST-PIERRE

107, rue Visitation,

Montréal, 20 janvier 1896.

L'HON. M. WILFRID LAURIER, M. P., OTTAWA.

Bien cher Monsieur,

Dans ce temps si critique, pour la question des écoles du Manitoba, permettez à un vieux missionnaire, aujourd'hui le représentant des évêques de notre pays, dans cette cause qui nous préoccupe tous, permettez-moi, dis-je, de faire appel à votre foi, à votre patriotisme et à votre esprit de justice, pour vous supplier de vous rendre à notre demande. C'est au nom de nos évêques, de la Hiérarchie, et des Canadiens catholiques, que nous demandons à votre parti dont vous êtes le si digne chef, de nous aider à régler cette fameuse question et cela en votant avec nous la loi remédiatrice.

Nous ne vous demandons pas de voter pour le gouvernement, mais pour le bill qui doit nous rendre nos droits, ainsi que cela va être présenté dans quelques jours à la chambre.

Je considère, ou plutôt tous nous considérons que cet acte de courage, de bonne volonté et de sincérité de votre part et de ceux qui suivent votre politique,